Redacción y administración: García Hernández, 15

Precios de suscripción 50 cts. al mes Número suelto, 15 cts.

CANTELENING.

jde la tierra sale todo! ¡Tú tienes que sacarlo! ¡Esa tierra será tuya si vencemos al fascismo! [Si él nos vence, en vez de ser tuya la tierra, serás tú esclavo de la tierra! [Un esfuerzo, un sacrificio corto y habremos ganado! ¡Entonces no apretarás ese arado romano encorvándote sobre el terruño, bajo el látigo de tu verdugo! Mirarás desde un tractor al futuro cuando este ilumine a los esclavos REDIMIDOS!

LA JUVENTUD LIBERTARIA no miente, la tierra ya la tienes en tu poder, nadie te la quitará; si tal intentasen, esta juventud, a la cabeza del campesinado, clavaría en el pecho del ladrón el puñal de la justicia obrera.

¡TRABAJA, CAMPESINO! ¡TRABAJA POR LA GUERRA Y LA REVOLUCION!

Comité Regional del Centro de Juventudes Libertarias F. I. J. L.

CRONICA NACIONAL

lo ha dicho Miaja: «¡Tomad Huesca!. Ha calibrado bien el viejo y honrado general del pueblo lo que esa frase pesa. Tomar Huesca representa lanzar sobre las tierras navarras los miles de hombres que se hallan entretenidos en el asedio a la diminuta capital oscense, en tanto que se aumenta la preocupación de los fascistas. Tomar Teruel tiene el mismo significado; miles y miles de jóvenes, deseosos de lucha, se lanzarían en avalancha rumbo a Zaragoza, estableciendo un frente recto que dejara libre totalmente la provincia de Guadalajara; alejando a la vez el peligro sobre la de Cuenca. El frente a su vez, la moral entre sus mesaragonés-que tanto viene dando que hablar a propios y extra ños-se vería despejado, y el asedio a Zaragoza, presionándola por el Norte y por el Sur con varios miles de hombres, tendría consecuencias inmediatas, creando un frente de lucha en línea recta con vistas a la conquista inmediata de los principales reductos del fascismo.

igual valor tiene la toma de Granada y Córdoba, sobre cuyos frentes varios millares de hombres presionan entretenidos en una monótona vida de trincheras. La toma de Oviedo ha de tener una resonancia trascendental para las futuras operaciones del Ejército del Pueblo, en los sectores del Norte. Si la caída de las dos ciudades andaluzas posibilitaría el camino para la reconquista rápida de Málaga, y la puesta en peligro de la madriguera de Queipo, Sevilla, la de la ciudad astur, ha de precipitar numerosos contingentes de combatientes sobre las zonas gallegas y leonesas, cogiendo al enemigo por la espalda.

esto, en cuanto a la marcha de la guerra, tiene una importancia

fundamental, porque permite disponer de miriadas de hombres que no podrían ser contenidos por el enemigo, cuya inferioridad numérica es bien notoria. Pero el caso cambia de aspecto cuando se sitúa en su verdadero terreno, en el de la moral que se precisa en la guerra, cuando ésta es larga como la nuestra.

Huesca, Teruel, Ovledo, Grana da y Córdoba, están virtualmente en nuestras manos desde aquellos felices avances que nos colocaron a sus puertas. El enemigo resiste en ellas con el propósito de conservar «el nombre de la provincia», porque él alimenta, perdido todo el territorio provincial, donde la producción se asienta. Quiere la capitalidad y que ocupa, por lo que en el ex- una inyección de aliento para

tranjero tienen de resonancia. En el exterior siempre se dice: Tales ciudades están en poder de la Junta de Burgos, y tantas están en poder del Govierno de la República, tomándose el nombre como base para contar, que es lo que se cotiza en los medios diplomáticos.

para nosou és tanibién la tiene. La toma de algunas de las ciudades que tenemos sitiadas repercutiría hondamente en el curso de la guerra. Lo que hoy constituye un peligro por la proximidad del enemigo, desaparecería rápidamente, ya que tras la caída de una ciudad de importancia, suele caer la moral de las fuerzas reaccionarias, producto propio de la guerra. Una prueba que nos indica la importancia de la toma de una ciudad, la tene mos en el hecho de que cuando tomamos cualquier cerro—o cae nadas. Pero le importa haber en poder del enemigo-, o cualquiera otra posición estratégica, la destacamos en letras mayúsculas para realzar su importancia, no el capital de las provincias que se traduce rápidamente en

AND AND CRITICAL BY CLAIM DOTHER BY THE REPORT FOR THE CONTROL OF F. F. THE RESIDENCE ADMINISTRATION OF THE PROPERTY OF THE PR

Prostitución

los amusic hallo y las casas de prostitución siguen abarrotados de pañuelos rojes, rojos y negros y de toda clase de insignias antifascistas. Es una incomprensible incoherencia moral que nuestros mílicianos—tuchadorss mugnífices en los trentes de unas libertades tan queridas—sean en la retagnardia los que sustenten y aun extiendan la depravación burguesa en una de sus más penosas tormas de esclavitud: la prostitución de la mujer. No se ex plica que espíritus dispuestos en las trincheras a todos los sacrificios necesarios para vencer en una guerra a muerte, tomenten en las ciudades la humillante compra de carne, hermana de clase y de condición.

COMBATIENTES: No scuis vosotros, nuestros propios camaradas, los que entorpezcais, con una conducta de señoritos, una labor de por si tun difícil, Ayududnos a que todas las mujeres se sientan responsables de su dignidad humana. No sigais atropeyando a las que, como único medio de existencia, tienen que soportar vuestra tiranía de compradores, mientras nosotras nos esforzamos en ha!tar el medio mejor de em incipar estas vidas.

COMBATIENTES: Cooperad con nosotras en esta ardua turea.

MUJERES LIBRES

nosotros no somos matemáticos en cuestión de números, aunque quizá de ellos sabemos algo.

en Aritmética, una razón es el resultado de comparar dos números de la misma especie. O sea, que decir, ocho entre cuatro, igual a dos, constituye una lógica aplastante, una razón,

son dos los casos que en esta materia pueden presentarse; los

cuantos luchan o viven intensamente la guerra actual.

decimos que hay que tomar estas ciudades y no entramos a especificar detalles, porque no hay necesidad de ello. La pujanza combativa de nuestras fuerzas supera a la del enemigo. Nuestros ideales, que son nuestro mayor estímulo, tienen en nosotros más profunda raigambre popular, y nuestra firme decisión de vencer nos puede llevar a los sitios más dificiles.

hay que decir la verdad: mientras las ciudades que tenemos sitiadas no se tomen por asalto de una vez, la guerra se mantendrá en una situación de agotamiento para nosotros. La verdad no puede ser ocuitada al pueblo, por rígido y perfecto que sea el aparato de la ceusura.

estamos en vispera de triunfos resonantes, si se pone en conocimiento de la España antifascista la necesidad de hacer un esfuerzo supremo; pero sucederá todo lo contrario si nos empeñamos en mantener una situación sin cambios profundos y radicales que decidan interior y exteriormente, el curso de la guerra por donde a nosotros nos conviene.

y eso se logra haciendo extensiva la conminación de Miaja: a Teruel, Granada, Córdoba y Toledo, de igual forma que se está haciendo con Oviedo en estos momentos.

unos se comparan por diferencia; los otros, por cociente.

y como la razón es sinónismo de lógica, resulta que el anarquismo es lógica pura.

está puesto a toda prueba y contra todos los pronósticos, pues para cada caso en lo que respecta al desenvolvimiento de un régimen justo, tiene una razón.

el anarquismo es una razón, porque dentro de todos los postulados sólo él es el llamado a prosperar como más justo y equitativo con los seres.

en el orden social, son muchos los casos que se presentan con respecto a las razones, y todos estos casos llevan una solvencia llena de moral, de amor, de paz... y de todo lo que es bello y es bueno para con los semejantes.

Dentro de la vida del trabajador, la razón anárquica está muy por encima de todo postulado que no sea este, pues de ella se desprende que solamente ellos tienen derecho a la vida por el hecho de ser el báculo de ella.

dentro de la vida de los que trabajan en oficios improductivos, el anarquismo es una razón, pues de ello se desprende que aquel que no trabaja, no debe de comer, y el que no hace algo de provecho no tiene derecho a la manutención a costa de los de-

por cociente, comparemos el anarquismo con los demás postulados sindicales, y veremos que el que generalmente abarca más razón y más equidad con las personas, es este.

por diferencia, comparemos el extremismo con el anarquismo y veremos que de todos los abismos habidos y por haber, este es el más grande y profundo, pues si el extremismo es opresor y avaro, el anarquismo es libertario y desinteresado.

todo, todo lo bueno y huma-